

PAYS SALONNAIS

MALLEMORT

# Les difficultés du périscolaire en passe d'être résolues

⌚ 3 min • P.B.



L'école maternelle Joliot-Curie compte 109 élèves. La rentrée s'est déroulée sans fausse note, hormis la question du périscolaire, en passe d'être solutionnée.

**La rentrée scolaire s'est déroulée sans encombre dans les différentes écoles de Mallemort, tandis que des solutions sont trouvées pour le périscolaire.**

La rentrée à Mallemort était sereine, hier matin, avec des effectifs plutôt stables. On comptabilisait, hier, respectivement 109 et 112 enfants pour les écoles maternelles Joliot-Curie et l'Espelido et une baisse sur l'école Camille-Claudel avec 121 élèves. Pour l'école Frédéric-Mistral, la plus importante, Serge Marinetti, le directeur en dit plus : **"Pour cette rentrée, nous disposons de 14 enseignants, dont 4 nouveaux et 246 élèves, pour 244 au mois de juin dernier".**

En ce qui concerne le collège Collines-Durance, Sandrine Vion est la nouvelle principale. Il propose toujours une classe bi-langue, une classe sport et santé et une classe défense. On notera que la période estivale aura aussi permis de

réaliser de gros travaux et de proposer de nouveaux sanitaires pour les enfants à l'école Joliot-Curie. À l'école Espelido, Julien Bonino, élu à l'éducation, parle d'une rénovation importante, avec des gros travaux d'étanchéité, d'isolation, de ventilation, des menuiseries à changer, de septembre à janvier 2025, essentiellement sur la période des vacances scolaires. Les stores viennent d'être changés pour toutes les classes et des casiers bancs installés. Une deuxième phase d'agrandissement est prévue dans un second temps avec l'espoir de travaux terminés pour septembre 2025.

Mais la principale préoccupation, hier, était la reprise du périscolaire. Les acteurs ont travaillé tout l'été, tout particulièrement sur le recrutement de personnel, prioritairement titulaires du Bafa. Du côté de l'association Vivons ensemble, en charge de cette compétence, la coordinatrice, Hélène Camphin, a travaillé pour recruter et sélectionner le personnel manquant. Pour le collectif dédié, créé spécifiquement suite à cette problématique, "Périscolaire pour tous 2,0", on précise que le temps presse. Plusieurs parents étaient en mairie et à l'association, deux fois la semaine dernière, afin de connaître les solutions trouvées pour accueillir l'ensemble des enfants au périscolaire dès cette semaine.

## Une salle mise à disposition par la mairie

L'équipe municipale, de son côté, confirme avoir tout mis en œuvre afin de garantir un accueil de qualité. **"Nous avons décidé d'accompagner encore davantage Vivons ensemble qui est là depuis plus de vingt ans. Nous travaillons depuis le mois de mars, en amont. Que les parents s'inquiètent pour leurs enfants, c'est normal. Il faut que l'on communique, avec l'APE et Vivons ensemble. Ils sont organisés, on les intègre à nos réunions. Le but est de comprendre et de rassurer."** Concrètement, 22 parents sont en attente, contre 44 l'année dernière. Une nouvelle salle vient d'être mise à disposition à l'école Frédéric-Mistral, pour 28 places supplémentaires, avec le nouvel agrément du ministère de la Jeunesse et des Sports, reçu au mois de juillet, la

solution des clubs sportifs, comme ce qui existe déjà avec le tennis, où les moniteurs viennent directement chercher les enfants à la sortie des cours à 17h, est aussi envisagée.

Sans oublier les études surveillées, 36 élèves sur Mistral, 24 sur Camille-Claudel, mardi et jeudi, cela démarre la semaine prochaine. Les personnes qui étaient en attente au périscolaire sont prioritaires. Précisons que 12 places supplémentaires sont ouvertes par rapport à l'année dernière et quatre enseignants et un ALSH de l'école Saint-Michel accompagnent cette aide aux devoirs.

Hélène Gente, la maire, rappelle que les services "**ont travaillé avec Vivons ensemble sur un service de qualité. La garderie, une idée proposée par le collectif, est contraire à l'avancée du PEDT, projet éducatif territorial. On souhaite avant tout maintenir ce service de qualité. Les solutions sont là, l'association est en train de finaliser une dernière embauche.**"